



REALISTAS.— Lausana, Suiza, mayo 30. (AP). (De izquierda a derecha): Peter Ueberrot, del Comité Organizador de las Olimpiadas de Los Angeles, Primo Nebiolo, de la Federación Atlética Internacional, y Juan Antonio Samaranch, Presidente del COI, se mostraron poco esperanzados de que la Unión Soviética y sus aliados depongan el boicot a los Juegos de Los Angeles.

En Reunión de OTAN

Cancilleres Condenan Militarismo Soviético

WASHINGTON, mayo 30 (AP).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de las 16 naciones de la Organización del Tratado del Atlántico Norte se reunieron hoy informalmente en la mansión cercana a Washington después de escuchar las denuncias formuladas por dirigentes europeos y estadounidenses contra la Unión Soviética de seguir una política intimidante e irresponsable para lograr la superioridad militar.

Las relaciones con

Moscú se han deteriorado y nosotros no tenemos responsabilidad alguna", dijo el Ministro francés de Relaciones Exteriores Claude Cheysson en la sesión inaugural de la conferencia de tres días, que conmemora el XXXV aniversario de la alianza atlántica.

Los soviéticos, dijo el vicepresidente George Bush, han emprendido "un sendero aventurero" desde Asia a África, pasando por la América Latina.

En su discurso inaugural

en el Departamento de Estado, el canciller francés Claude Cheysson dijo que no puede haber dudas sobre la "obstinada intención de Moscú de colocar a nuestra alianza, o por lo menos la parte continental

—Favor pase a la página 32.

Pinochet Anuncia a los Opositores "Mano Dura"

SANTIAGO DE CHILE, mayo 30 (AP).— El Presidente Augusto Pinochet dijo que aplicará "mano dura" contra sus opositores y anunció que incrementará los servicios de inteligencia y de policía.

El gobernante hizo las declaraciones en una rueda con periodistas en que fustigó a sus adversarios políticos que este mes

lo acusaron de fraude al fisco en dos presentaciones judiciales. El gobierno los acusó de actuar con motivos políticos para dañar la imagen de Pinochet.

El Jefe de Estado fue consultado por los periodistas sobre demandas de adictos al régimen militar que reclaman "mano

—Favor pase a la página 33.

Devalúa Cruzeiro

Una Inflación Récord Está Afectando a Brasil

BRASILIA, mayo 30 (UPI).— Brasil devaluó hoy el cruzeiro en un 5.17 por ciento, la 30a. devaluación del año, cinco días después de la anterior, informó hoy el Banco Central.

El nuevo valor del cruzeiro es de 1.574 por dólar.

La devaluación total du-

rante los últimos 12 meses es del 70.65 por ciento. El dólar subió en valor 220.47 por ciento contra una inflación del 235.6 por ciento.

El dólar cambiaba hoy a un 10 por ciento sobre los valores oficiales en el mercado negro.

En Río de Janeiro, la

—Favor pase a la página 33.

Sobre Belice

Duro Rechazo Guatemalano a Pretensiones Honduranas

GUATEMALA, mayo 30 (ACAN-EFE).— El gobierno guatemalteco rechazó hoy energicamente las pretensiones territoriales de Honduras sobre los cayos Zapotillos de Belice, expresadas aquí por el canciller hondureño, Edgardo Paz Barnica, Fernando Andrade, Mi-

nistro de Relaciones Exteriores guatemalteco, reiteró hoy en rueda informativa que aunque su país es respetuoso de la autodeterminación de los pueblos "Guatemala fija una vez más su posición de reivindicar sus derechos sobre la

—Favor pase a la página 33.



ARRESTADO.— Orgreave, Inglaterra, mayo 30. (UPI). La policía arresta hoy al líder minero Arthur Scargill, en las inmediaciones de una planta de carbón, aquí. Las protestas de los sindicatos mineros han resurgido en Gran Bretaña.

Estalla Avión en Pleno Vuelo: 4 Muertos

UNIONTOWN, Estados Unidos, mayo 30 (UPI).— Cuatro personas murieron al estallar hoy un avión DC-6 de carga en pleno vuelo, informaron las autoridades de esta localidad de Pensilvania.

Los restos de tres personas fueron encontrados y se realizaba la búsqueda de los restos de la otra. El avión fue declarado desaparecido cuando volaba entre Baltimore y Michigan.

Las autoridades iniciaron la búsqueda del avión poco después de las dos de la mañana cuando los residentes del condado de Fayette informaron de una serie de explosiones y

—Favor pase a la página 32.

A Senadores E.U.

Desilusionan Derechos Humanos en Nicaragua

MANAGUA, mayo 30 (UPI).— El senador norteamericano Frank R. Wolf declaró hoy estar "desilusionado" por el supuesto hostigamiento a la Iglesia Católica y por la "violación de los derechos humanos" en Nicaragua.

Wolf, republicano encabezó una delegación de congresistas estadounidenses que visitaron Nicaragua durante 24 horas, después de haber estado en El Salvador.

"Estoy desilusionado con el hostigamiento a la Iglesia Católica y por la violación de los derechos humanos", indicó Wolf a los periodistas después de haberse reunido en privado con el Coordinador de la Junta de Gobierno, Daniel Ortega.

"También quiero decir que estoy decepcionado por la censura al diario "La Prensa". Estoy desilusionado", señaló Wolf.

Durante su estancia en Managua, los congresistas se reunieron con dirigentes del gobierno y del sector privado, así como con líderes de partidos políticos de oposición, representantes de la Comisión Permanente de los Derechos Humanos y el arzobispo de

Managua, Miguel Obando y Bravo.

Anunció también que redactaría un extenso informe sobre Nicaragua para presentarlo al Congreso, al Presidente Ronald Reagan y al pueblo de Estados Unidos.

Los congresistas fueron invitados a viajar a Managua por el embajador de Nicaragua en Washington, Antonio Jarquin, según trascendió.

Califican de Dramática la Crisis Hondureña

TEGUCIGALPA, mayo 30 (ACAN-EFE).— El gabinete económico de Honduras reconoció hoy que el país vive una crisis "dramática" y que para superarla se requiere grandes sacrificios a todos los niveles.

Los orígenes de la crisis según los expertos gubernamentales son de origen interno y externo "pero

Honduras está en disposición de entrar en una reactivación".

Se indicó que las causas externas son el descenso de la demanda de artículos primarios producidos en el país en el mercado internacional, los altos intereses que cobran los organismos de financiamiento por los créditos otorgados y la

—Favor pase a la página 33.

Campañas Ahorro Energía Reducen Gasto Petróleo

WASHINGTON, mayo 30 (UPI).— El Departamento de Energía dio a conocer hoy un informe que indica que el consumo de petróleo en Estados Unidos aumentará muy poco en los próximos doce años como resultado de una continua tendencia hacia una mayor eficiencia en el uso de energía.

El estudio considera que las importaciones de petróleo en Estados Unidos en 1995 serán menores que

las de los últimos años de la década de 1970, cuando se marcó un récord de consumo de petróleo.

"La demanda petrolera aumentará menos que la demanda general de energía", dijo el portavoz del departamento, Erich Evered. "Aun al final del periodo estudiado (1995) esperamos que las importaciones sean menores que los niveles de importación de los últimos años de la

—Favor pase a la página 32.

Cuba Financia el Viaje Contra Gestión de Monge

SAN JOSE, mayo 30 (ACAN-EFE).— El viceministro de la presidencia Manuel Carballo Quintana, declaró que el gobierno sospecha que Cuba financia el viaje por Europa de un grupo del partido socialista costarricense, que cuestiona la neutralidad de este país.

El funcionario se refirió a la gira, titulada "contramisión", que emprenderían William Reuben y Orlando Rojas, miembros de los partidos socialistas locales, paralela a la que realiza el Presidente Luis

Alberto Monge. Carballo Quintana afirmó que por representar a un minúsculo grupo carente de bases y de afiliados "no creemos que tengan capacidad económica como para organizar ese viaje, por doce países de Europa".

"Por ello nos cabe el derecho de sospechar que son intereses foráneos los que financian la jornada y no nos extrañaría que hubiera dinero cubano de por medio", agregó Carballo Quintana a los periodistas.



BUENAS RELACIONES.— Bonn, Alemania Federal, mayo 30. (AP). El Rey Juan Carlos de España (2º de izquierda) y la Reina Sofía (derecha), son recibidos por el Presidente de Alemania Presidencial, hoy. Reafirmaron las buenas relaciones entre sus países.